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关注 粉丝 微博

齐鲁晚报今日潍坊官方微博：

关注电梯安全，加强维保监管
王方英(民主党派一组)：随着我国

经济持续发展和城市化进程加速，有
限土地资源的限制，房屋建筑向高层
甚至超高层发展迅猛，电梯保有量不
断增长。随之带来的电梯被困事件及
电梯坠落导致人伤亡的事件时常发
生。据不完全统计，市区登记在案的电
梯，已由2009年的4000多台增加到现
在的7027多台。随着电梯在人民群众
的工作生活中应用越来越广泛，社会
对电梯运行安全的要求越来越高，加
强电梯安全监管也成了当务之急。

格委员建议：
①明晰权责体系，明确首负责任

②应划拨监督检验专项资金
③改变电梯维保恶性竞争环境
④电梯定期检验逐步社会化
⑤逐步完善电梯安全社会救助和

制约机制

格微博讨论：
@潍坊南山：日常维护不到位、电

梯质量标准的缺失，是造成电梯故障
频发的主要原因。与汽车等其他日常
生活工具相比，楼宇电梯的安全问题
并未受到足够重视；而行业竞争恶化、
法规相对不健全，使得电梯安全问题
更加凸显

@骨灰级电梯安全分享师：电梯

已经是我们日常生活中经常使用的，
但金钱与道德之间大家会选择那个？
电梯安全谁来关注，电梯应该保证15

天维保一次，有几家厂家做到了？
@无弦琴2：提供一个小创意，在电

梯的下方设一层障碍,这层障碍由电梯
井壁固定杆滑动上下，距离为一层楼
的3米,单独受控制,随着电梯上下同时
运行，比如电梯升到30楼,这层障碍是在
29楼,这时,即使电梯突然从30层掉下,就
会被29楼的障碍物阻挡,也只是掉下一
层而已，希望有能力的人关注。

@武加山：电梯安全关系到千家
万户，我们每个电梯人都应该用心去
做电梯

市区推广wifi
@今日潍坊：随着智

能手机、平板电脑日益普
及，人们对无线上网信号
(WiFi)的依存度也越来越
高。但对于城区推广wifi依
然存在技术上的局限，这
也使得全国范围内wifi推广
面临阻碍。不过，不少市民
提出如果潍坊市区实现wifi

覆盖，是不是会很方便呢？

治理垃圾短信
@眼睛暖暖：手机垃

圾短信是该治理一下了，
现在几乎人手一部手机，
但时不时的就会有一些未
经接受者同意的、违法的、
具有广告信息或不良信息
的垃圾短信不请自来。严
重影响了广大用户的生产
和生活，已经成为一种社
会公害。这些垃圾短信不
仅干扰了广大用户的生产
和生活，一些缺乏防范意
识的用户受骗上当，受到
经济损失，为社会增加不
和谐因素。

听听

市民关心啥

记者

跑两会

@朵总：去年参加两
会报道的时候，印象最深
的除了丰富的会场设置，
就是冗长的与会时间，而
今年的两会现场装饰简
单，开会的时间也短了半
个多小时，看得出政府相
关部门和代表委员们真下
功夫了。

本报记者 李小凯
微博播报

@刘小蒙小刘：第一
次走进两会，委员们的提
案涉及到了民生的各个方
面。停车难、食品安全、电
梯、校车……等等社会热
点词汇也是委员们讨论的
热点。头脑风暴的方式会
让小提案发挥大作用，从
而为问题的解决提供有效
途径。

本报记者 刘蒙蒙
微博播报

@齐鲁晚报李涛：辗
转于两会会场之间，没有
了以往的鲜花、彩旗，处处
显示出简约、务实之风。政
协委员徐伟更是坦言，政
协委员本来就是提意见
的，有些问题都是很具针
对性、很尖锐的，过于严肃
的氛围则让他们有些拘
束。两会的简约、务实之
风，让委员们感觉到自然、
随意，更容易发挥，将问题
阐述的淋漓尽致，开动脑
筋寻找跟多的解决方案。

本报记者 李涛
微博播报
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@两两会会

微微现现场场

6日，在潍坊
富华大酒店，临朐
代表团的委员们正
在认真研究报告。

本报记者
吴凡 摄

6日，在富华国
际会议中心，前来参
加潍坊市政协十二届
二次会议的委员们亲
切握手。 本报记
者 吴凡 摄

政协委员 王方英

从1月5日进驻会场以来，提案组的房间

内就开始了审查提案等一系列紧张的幕后保

障工作。与其他组进进出出的忙碌场景不同

的是，提案组明显要安静很多，但是安静的

环境却掩盖不住紧张的忙碌。
1月5日下午，提案组的工作人员就一直

安静的坐在电脑边，仔细的审查着每一份提

案，格式不对的要修改，字体字号不对的要

修改修改，重点提案要单独打印出来，有的

委员不会使用提案办公系统的，工作人员还

会热情加耐心地教会各位委员。大家也一直

盯靠在现场，桌椅不够了，就用床当桌子，

蹲在地上一份一份仔细地用笔做着修改。

“虽然在提案组工作过好几年了，但是

一到两会的时候还是会感觉到兴奋”。提案

组的工作人员告诉记者，因为每年都有不一

样的期待，能为两会做好服务工作，而且每一

份提案都可能为今后社会的发展起到推动的

作用，对待委员们的提案，不

能有一丝一毫的马虎，必须

要精神高度集中地进行审

查，要对得起委员们的劳动，

也要为人民群众负责。

本报记者 李晓东

6日，潍坊市政协第十二届二次会议召开，不少委员纷纷开通微博并将提案在网上与市民交流。而在

2012年2月19日，山东省政府工作报告中提出，要重视网络舆情，了解包括微博在内的社情民意。

“挑灯夜战”审查提案
提案组每天工作十余小时服务两会

http://weibo.com/jinriweifang
http://t.qq.com/jinriweifang
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